

PENGUMUMAN TENDER

Pemilihan Mitra Kerjasama Pemanfaatan

Tanah dan Bangunan Jalan Arif Rahman Hakim No. 26A Cianjur

Pokja Pengadaan Barang dan Jasa Pemilihan Mitra Kerjasama Pemanfaatan Tanah dan Bangunan Jalan Arif Rahman Hakim No. 26A Tahun Anggaran 2017, akan melaksanakan tender sebagai berikut :

1.	Identitas Barang Milik Daerah	
	Nama Kegiatan	: Pemilihan Mitra Kerjasama Bangun Guna Serah untuk pemanfaatan Tanah dan Bangunan Milik Pemerintah Kabupaten Cianjur yang berlokasi di Jalan Arif Rahman Hakim No. 26A Cianjur
	Lingkup Kegiatan	: Kerjasama Bangun Guna Serah untuk pemanfaatan Tanah dan Bangunan Milik Pemerintah Kabupaten Cianjur yang berlokasi di Jalan Arif Rahman Hakim No. 26A Cianjur
2.	Persyaratan Peserta Calon Mitra	
	<ul style="list-style-type: none">a. Berbentuk badan hukum dan memiliki ijin untuk menjalankan kegiatan/usaha sesuai dengan ketentuan perundangan –undangan;b. Memiliki NPWP dan memperoleh surat keterangan fiscal (<i>tax cleaner</i>) dari Kantor Pelayanan Pajak setempat;c. Formulir kualifikasi ditandatangani oleh yang berwenang;d. Memiliki domisili tetap dan alamat yang jelas;e. Memiliki keahlian, pengalaman, kemampuan teknis dan manajerial sesuai dengan pekerjaan;f. Memiliki sumberdaya manusia, modal peralatan dan fasilitas lain yang diperlukan dalam pelaksanaan pekerjaan;g. Tidak masuk dalam daftar hitam pada Pengadaan Barang dan Jasa Pemerintah;h. Menandatangani fakta integritas;i. Memiliki kemampuan keuangan (<i>equity</i>) minimal 30% dari nilai pekerjaan, yang ditunjukkan dengan laporan keuangan teraudit (audited) atau rekening koran, yang didukung dengan surat referensi bank yang menyatakan kemampuan dari badan hukum untuk melaksanakan pekerjaan; danj. Memenuhi persyaratan dan ketentuan lainnya yang telah ditetapkan dalam dokumen Kualifikasi.	
3.	Tempat Pelaksanaan Tender	
	Badan Pengelolaan keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Cianjur Jalan KH. Abdullah Bin Nuh Desa Nagrak Kecamatan Cianjur Kabupaten Cianjur Provinsi Jawa Barat	

4. Jadwal Tahapan Tender			
No.	Kegiatan	Tanggal	Waktu
a.	Pendaftaran dan Pengambilan dokumen Kualifikasi	24 Juli - 31 Juli 2017	Jam Kerja
b.	Pemberian Penjelasan	27 Juli 2017	Jam Kerja
c.	Pemasukan dokumen Kualifikasi	28 Juli - 2 Agustus 2017	Jam Kerja
d.	Pembukaan dan evaluasi Dokumen Kualifikasi	3 Agustus - 4 Agustus 2017	Jam Kerja
e.	Pengumuman Hasil Kualifikasi	4 Agustus 2017	Jam Kerja
f.	Undangan Pengambilan Dokumen Pemilihan	4 Agustus 2017	Jam Kerja
g.	Pengambilan Dokumen Pemilihan	4 - 8 Agustus 2017	Jam Kerja
h.	Pemberian Penjelasan	7 Agustus 2017	Jam Kerja
i.	Penyampaian dokumen Penawaran	8 - 14 Agustus	Jam Kerja
j.	Pembukaan dokumen penawaran	14 Agustus 2017	Jam Kerja
k.	Evaluasi Penawaran	14 - 17 Agustus 2017	Jam Kerja
l.	Pengumuman Hasil Evaluasi Penawaran	18 Agustus 2017	Jam Kerja
m.	Masa Sanggah	18 - 22 Agustus 2017	Jam Kerja

Cianjur, 21 Juli 2017
Pokja Pengadaan Barang dan Jasa

Ttd.